

ABSTRAK

Akmal Kale, 2024 *“Perseptif Kesetaraan Gender Terhadap Kemajuan Pembangunan Daerah di Desa Salujambu, Kecamatan Lamasi, Kabupaten Luwu”*. Skripsi Program Studi Ekonomi Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Institut Agama Islam Negeri Palopo. Di bimbing oleh Megasari.”

Skripsi ini membahas tentang Perspektif Kesetaraan Gender Terhadap Kemajuan Pembangunan Daerah di Desa Salujambu, Kecamatan Lamasi, Kabupaten Luwu. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui bagaimana perspektif Kesetaraan Gender dan Peran PKK Dalam Memajukan Pembangunan Daerah di Desa Salujambu, Kecamatan Lamasi, Kabupaten Luwu.

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian kualitatif. Pendekatan kualitatif adalah suatu proses penelitian dan pemahaman yang berdasarkan pada metodologi yang menyelidiki suatu fenomena sosial dan masalah manusia, pada pendekatan ini menghasilkan data deskriptif berupa kata-kata tertulis atau lisan dari orang-orang yang diamati. Pengumpulan data dilakukan melalui kegiatan berupa wawancara, observasi, dan dokumentasi. Penelitian ini di lakukan di desa Salujambu, Kecamatan Lamasi, Kabupaten Luwu pada bulan September 2023 sampai selesai.

Hasil penelitian membuktikan bahwa: a.Perspektif kesetaraan gender dalam pembangunan dari akses belum ada kesetaraan gender dalam pembangunan, masyarakat juga tidak paham tentang kesetaraan gender atau baru dengar dengan kalimat tersebut dan ketua PKK dan anggota PKK pun juga tidak paham dengan hal tersebut Ini di karenakan kurangnya pengetahuan dan pendidikan baik itu pada ketua PKK, anggota PKK, dan masyarakat desa Salujambu. Dari segi partisipasi sama-sama berperan dalam hal menyusun perencanaan , akan tetapi organisasi tidak ikut dalam perencanaan. Dari segi kontrol dalam pengambilan keputusan laki-laki lebih dominan hadir dari perempuan, artinya belum ada kesetaraan gender dalam pembangunan daerah di desa Salujambu, Kecamatan Lamasi, Kabupaten Luwu, b.Dari segi akses peran PKK dalam memberdayakan masyarakat desa seperti kebersihan desa, mengajak masyarakat membuat toga, tapi hal tersebut belum terlaksana dan program PKK yang berjalan saat ini yaitu yasinan setiap malam jumat. Sedangkan dari segi manfaat organisasi PKK bagi perempuan yaitu dari segi bagaimana cara berorganisasi dan bersosialisasi di masyarakat desa salujambu. dan kerugiannya yaitu dari sisi tidak di gaji.

Kata kunci: Kesetaraan Gender, Peran PKK dalam kemajuan pembangunan daerah